

Keine Aufnahme von Israel in die OECD

29.10.2008

Categories: Sanktionen

22 Menschenrechtsorganisationen haben im September 08 in einem offenen Brief an die Generalsekretarin der OECD sich gegen die Aufnahme von Israel in OECD ausgesprochen. Im Frühling 07 hatten die Mitglieder der OECD (darunter auch die Schweiz) beschlossen, die Aufnahme u.a. von Israel zu prüfen. Im Brief beziehen sich die Organisationen auf das Aufnahmekriterien der OECD, die der Rat am 30. November 07 gegenüber Neumitglieder formuliert. Neumitglieder müssen den „grundlegenden Werten“ der OECD nachleben wie der Respekt von Menschenrechten und pluralistische Demokratie. Im Brief werden die Verstöße dieser Prinzipien durch Israel aufgelistet. (Diskriminierung der PalstinenserInnen in Israel, in den besetzten Gebieten und die Verweigerung der Rückkehr der Flüchtlinge.

[Lesen Sie hier den vollständigen Brief \(englisch\)](#)